

チュチェ思想国際セミナーに寄せて

アントニオ・ラミレス
コロンビア・メデジン

朝鮮労働党総書記、朝鮮民主主義人民共和国国務委員長 金正恩閣下、
友愛国のチュチェ思想国際セミナーの参加者の皆様、
この偉大な企画の主催者の皆様

新型コロナウイルス感染は、個人主義、連帯感の欠如、病気や死のリスクという困難な現実と直面し、高所得者と不安定な生活環境にある社会との間の社会的な距離など、資本主義社会の大きな欠陥を露呈した世界的なコロナ禍の時代にあつて、そのような問題を解決するための手段を提供してくれました。

目に見えない敵が目に見えない形で前進し、私たちの心の平穏を奪い、それぞれの家の隅や一人一人が孤立できる場所に閉じ込めてしまうことに直面して、集団的なパニックと一般的な恐怖感が生じています。

この困難な状況は、社会組織の結果としての複雑な板挟みを私たちに突きつけており、必然的に、これらの生物学的脅威が、規律ある社会、高度に社会的に発展した社会、計画に従って組織された社会、優れた社会的感性を持つ指導者に導かれた社会、世界の報道機関や世界の主要な保健機関が報じた情報によれば、その影響が最小限であった社会では、どのように経験されてきたかを考えることとなります。

偉大なる朝鮮の人々が、公衆衛生への影響を最小限に抑えながら、尊厳を持ってこの脅威に対処してきた様子を観察することができることは、私たちの社会にとって、彼らがこの脅威にどのように対処し、チュチェ思想に導かれて、この重大な岐路を無傷で通過することができたかを示す例となります。

チュチェ思想は、誰もが自分の運命の主人であるという原則に基づいており、自分の力で自分の運命を切り開く方法を明確に示しています。したがって、世界と自分の運命の主人として自立して前進しようとする人間の社会生活の属性としての独立意識を実現しています。

今日、私たちは、朝鮮が人民の食卓の充実に力を集中させて社会主義に基づく新しい社会を構築し、本物の社会を建設し、人民大衆が社会の主人となり、自主的で創造的な生活を享受している様子を目にしています。

朝鮮の人々は、社会主義の理想を守り、大国になるという目標を持っており、厳しい歴史的な変動を乗り越えて、21世紀の幕開けには必ず実現すると確信しています。

世界のすべての国に差別なく影響を与えたこの深刻な健康上のコロナ禍の影響とし

て、異なる結果を見ることができるならば、この深刻な脅威に誠実に耐えてきた兄弟愛に満ちた朝鮮人民を祝福し、賞賛を表明する必要性が強まります。

メデジン・コロンビアの研究グループを代表して、この重要なセミナーへのご招待に感謝するとともに、友愛の挨拶を送ります。